

PUBLIK

Kodim 0906/Kutai Kartanegara ikuti Istighosah Kubro memperingati Isra Mi'raj 1444 H secara Virtual

[murdianto - KALTIM.PUBLIK.CO.ID](https://www.kaltim.publik.co.id)

Feb 19, 2023 - 20:28



Kodim 0906/Kutai Kartanegara ikuti Istighosah Kubro memperingati Isra Mi'raj 1444 H secara Virtual

SAMARINDA - Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj 1444 Hijriah, personil Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) mengikuti kegiatan Istighosah Kubro Dzikir dan Doa

untuk Keselamatan Bangsa yang diselenggarakan secara virtual di aula Darmawangsa Kodim 0906/Kkr jalan KH. Akhmad Muksin kelurahan Timbau kecamatan Tenggarong kabupaten Kukar. Minggu 19/2/2023



Acara yang digelar secara terpusat di Masjid Agung kabupaten Cianjur tersebut diikuti oleh seluruh jajaran satuan TNI AD yang ada di seluruh wilayah secara virtual dimana dalam kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh wakil presiden Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin dan Kepala Staf TNI AD

(Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman.

Kegiatan yang dimulai dengan Sholat subuh berjamaah dilanjutkan dengan Muhasabah dan Istighosah tersebut tampak dihadiri oleh kepala staf Kodim 0906/Kutai Kartanegara Mayor Inf. Mahfudz serta seluruh prajurit Kodim 0906/Kkr.

Dalam sambutannya Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman menyampaikan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW adalah suatu peristiwa yang sangat bersejarah bagi umat muslim di seluruh dunia.

“Isra Mi'raj merupakan perjalanan spiritual yang luar biasa sekaligus merupakan salah satu mukjizat atau tanda kenabian Nabi Muhammad SAW, puncak dari peristiwa Isra Mi'raj adalah pertemuan antara

Rasulullah dengan Allah subhanahu wa ta'ala untuk mendapatkan perintah tentang Salat dimana peristiwa tersebut memiliki dimensi pemahaman tentang syariat, tarekat, hakikat serta Ma'rifat”.

“Bagi kita khususnya prajurit TNI angkatan darat peristiwa Isra Mi'raj memberikan pelajaran dan keteladanan tentang ketaatan terhadap perintah sekaligus keteladanan tentang kepedulian pemimpin terhadap anak buahnya di satu sisi Rasulullah mentaati perintah yang diberikan Allah Subhanahu wa ta'ala namun di sisi lain beliau juga memikirkan batas kemampuan umatnya untuk menjalankan perintah tersebut”, ungkap Kasad.

Kasad juga berharap melalui peringatan Isra Mi'raj dapat meningkatkan keimanan dan

**ketaqwaan seluruh prajurit TNI AD
kepada Allah SWT.**

**“Saya berharap agar peringatan Isra
Mi'raj nabi Muhammad SAW 1444
Hijriyah yang diperingati melalui
kegiatan Istighosah Kubro Dzikir dan
Doa untuk Keselamatan Bangsa
dapat semakin meningkatkan
keimanan dan ketakwaan kita kepada
Allah subhanahu wa ta'ala serta
dapat mengimplementasikan dalam
kehidupan berbangsa dan
bernegara”, tutup Kasad.**